



Hospitalisation de Dolce

Chere famille, cher(e)s ami(e)s,

Nous avons besoin de votre aide de toute urgence pour sauver la vie de notre Dolce, alias Doudou. ?

Doudou lutte actuellement contre une maladie grave (la rhinopneumonie) qui nécessite une hospitalisation d'urgence à l'hôpital universitaire de Gand. Les traitements lui offrant une possibilité de survie sont très coûteux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/hospitalisationdedolce>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Emeline Brillet